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The Department of External Affairs announces the
appointment, to take effect at the beginning of September, of
Mr . James Rollins Barker as Chief of Protocol, to replace Mr .
Benjamin Rogers who is retiring at the end of this month .

Mr . Barker was born in Kingston in 1921 . He was educated
at Queen's University and at the University of Geneva and Institut
Universitaire de Hautes Études Internationales, Geneva . During
the War he served in the Canadian Army in the United Kingdom
and Northwestern Europe .

Mr . Barker joined the Department of External Affairs in
1950 . In Ottawa he has served in the Office of the Under-Secretary,
Protocol, Economic and United States Divisions, and Operations
Centre . He has also spent a term at the National Defence College,
Kingston . Abroad he has served in Moscow, London and as High
Commissioner to Tanzania, to Zambia, and to Mauritius and as
Ambassador to Somalia .

He is married to the former Barbara Jane Bermingham and
has two children .

Le ministére des Affaires extérieures annonce qu'à
compter du début de septembre prochain, la direction du Protocole
aura un nouveau directeur en la personne de monsieur James
Rollins Barker . I1 succédera ainsi â monsieur Benjamin Rogers
qui prendra sa retraite en fin juin .

M . Barker est né â Kingston en 1921 . Il a fait ses
études aux universités Queen's et de Genève ainsi qu'a l'Institut
universitaire des hautes études internationales de la même ville .
Pendant la guerre, monsieur Barker a servi au sein des Force s
canadiennes au Royaume-Uni et en Europe du Nord-Ouest .

M . Barker est entré au ministère des Affaires extérieures
en 1950 . À Ottawa, il a travaillé au cabinet du Sous-secrétaire
d'fit t, aux directions des Affaires économiques, du Protocole ,
des ~tats-Unis et au Centre des opérations . Il également étudié
au Collège national de la défense, a Kingston . ~ l'étranger,
monsieur Barker a été affecté à Moscou et â Londres ; en qualit é
de haut-commissaire, il a représenté le Canada auprès des
gouvernements de Tanzanie, de Zambie et de l'Île Maurice ; et â
titre d'ambassadeur auprès de la Somalie .

Monsieur Barker est l'époux de Barbara Jane Bermingham ;
ils ont deux enfants .
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